

ALICANTE

www.elmundo.es/elmundo/alicante.html

alicante.redaccion@elmundo.es Twitter: @elmundocv



CULTURA

Las obras en una ladera dañan un yacimiento arqueológico en el término de Busot

Página 7

MOTOR

MOTOR



FORMULA GANADORA



ENTREVISTA / BELÉN PAYÁ

Presidenta Colegio de Enfermeras



Belén Payá, presidenta de las enfermeras. / EL MUNDO

«Sólo se denuncia una pequeña parte de las agresiones»

Página 8

ECONOMÍA

Sabadell prepara un 'macroplan' para formar a 3.000 empleados de CAM

Alicante

Sabadell ultima un ambicioso *macroplan* de formación que afectará a unos 3.000 empleados de CAM y que permitirá mejorar el perfil comercial de la plantilla de cara a sus nuevos objetivos. Entre otros, el grupo catalán quiere triplicar la cuota de mercado en pymes.

TRIBUNALES

El juez pide verificar si el director de Aena tiene 4 millones en Cali

Página 7

Fe de errores

Por un error en el centro impresor, en la edición de ayer de El Mundo Alicante se publicó la página 14 de la edición de Valencia. Rogamos disculpen las molestias.

Ferraz recela del protagonismo de Pajín en el PSPV de Ximo Puig

El 'ermismo' se reserva los puestos clave de la nueva ejecutiva socialista valenciana / Debe resolver cómo afronta el rechazo a la estructura provincial

Alicante
A la dirección federal del PSOE que encabeza Alfredo Pérez Rubalcaba le ha gustado muy poco cómo se ha desarrollado el duodécimo congreso nacional de los socialistas valencianos. Si entre el viernes y el sábado no consiguieron evitar la confrontación con la retirada de Jorge Alarte, ayer domingo tampoco tuvieron éxito forzando al nuevo líder valenciano, Ximo Puig, para que rebajase de estatus a su principal socia, Leire Pajín, nueva vicesecretaria general de la formación. Puig, fiel al pacto, presentó a la votación de los delegados dos vicesecreta-

rias, ofreciendo a Francesc Romeu la posibilidad de ser portavoz del partido los próximos cuatro años.

En Ferraz no ocultan la escasa confianza que les ofrece Pajín en el futuro pulso que puede volver a plantear Car-

me Chacón a Rubalcaba. Aun así, confían en Puig y en el modo en el que ha diluido el poder real de sus socios manteniendo el control de las áreas clave del nuevo aparato socialista valenciano. Por eso, ayer Rubalcaba siguió el guión establecido y hasta en tres ocasiones prometió trabajar «codo con codo» con Puig para hacer real la «alternativa progresista 2015».

Tras el congreso, la primera decisión que debe tomar Puig es el modo en que afrontará el rechazo de los delegados a la estructura provincial del partido. Páginas 2 a 4



El 'alartismo' ya nace como familia dentro del partido

Reconstruyendo a Lerma

POR ISMAEL BELDA



ROBERTO PÉREZ

El ex ministro quiere venir una vez al mes, para «ayudar»

Alfredo Pérez Rubalcaba no cree posible que el *puño* y la *rosa* vuelvan de nuevo a la Moncloa sin haber crecido en la Comunidad Valenciana, a la que calificó en su discurso como uno de los necesarios «motores de España» que «han dejado los del PP hecho unos zorros». Por eso se comprometió extraoficialmente con el nuevo líder valenciano a acudir al menos una vez al mes a la Comunidad. Puig, por su parte, manifestó que su intención no es seguir la estrategia de «victimismo» del PP, pero sí de reclamar a Madrid «lo que es de justicia» para la Comunidad Valenciana. Páginas 2 a 4

LOCAL / El Ayuntamiento de Alicante retrasa hasta 2013 las VPO de La Medina

Página 6